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Eis que se levanta do mar uma 
nuvem pequena como a palma da 

mão do homem.
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INTRODUÇÃO

Esta “Escola de Profetas” consistiu em “ministrações” de Chuck Pierce e seus convidados 

sobre assuntos como: O que é Profecia, Como atua a Palavra Profética, Sonhos e 

Interpretação, Revelação e Aplicação, bem como profecias inéditas feitas durante o 

evento e testemunhos. O mover do Espírito Santo foi constante e; as profecias inéditas, 

feitas ao vivo, giraram em torno do tema: LET THE RIVER FLOW que em português significa: 

DEIXE O RIO FLUIR.   

PREFÁCIO

Estas são as minhas anotações, considerações e traduções a respeito do evento “Escola de 

Profetas” desenvolvido pelo Apóstolo e Profeta americano Chuck Pierce e sua equipe, no 

período de 24 a 26 de fevereiro de 2017, no Glory of Zion International Ministries. 

Este evento foi transmitido AO VIVO on-line, direto do Global Spheres Center, em Corinth, 

Texas – EUA, e minha participação foi como aluna e telespectadora on-line. 

Toda configuração desta revista foi feita por mim, bem como formatação e escolha 

das ilustrações. 



IDEALIZADOR DO EVENTO

Chuck D. Pierce – Atua como presidente do Global Spheres Center - ministério 

apostólico profético, que facilita outros ministérios bem como participa de encontros 

regionais e nacionais para desenvolver novos modelos para o Reino. 

Também é presidente do Glory of Zion International Ministries – ministério que alinha 

Judeus e Gentios. A sede dos ministérios fica em Corinth, Texas – EUA.   

É conhecido por seu preciso dom profético o qual ajuda a direcionar nações, cidades, 

igrejas e indivíduos a entenderem os tempos e as estações em que vivemos. 

Com formação acadêmica em Negócios, também é mestre em trabalho de Sistemas 

Cognitivos na “University of North Texas”, e possui formação no Wagner Leadership

Institute - Instituto criado e fundado em 1998 pelo Dr. C. Peter Wagner (1930-2016). 



PALESTRANTES CONVIDADOS

Robert Heidler – Mestre em Teologia, 

graduado pelo Seminário Teológico de 

Dalas (Dallas Theological Seminary), atua 

como pastor na Glory of Zion no 

Texas, EUA. 

Autor de vários livros, tem ministrado 

extensivamente na Rússia e Europa 

Oriental. 

Também atua no Conselho do Shekinah 

Messianic Ministries. 

Ora pela Paz de Jerusalém. É casado com 

Linda e tem 3 filhos.  

Gerardo Antonio Ortega Jimenez – 
Apóstolo e Profeta. 

Nascido em Chaluteca, Honduras. 

Estudou na Universidad Nacional Autónoma 

de Honduras. 

Trabalha no Glory of Zion International e 

no Global Spheres Español. 

Mora na cidade de Grapevine no Texas, 

EUA. 

É casado com Viviane Ortega (que faz 

traduções simultâneas de suas pregações 

em espanhol/inglês). 

Barbie Breathitt – Com 30 anos de 

experiência em estudos bíblicos, é 

 professora, autora de vários livros 

publicados, voz profética, intérprete de 

sonhos e pastora de cura. Visita hospitais, 

prisões e ruas. Ministra na Europa e em 

países de 3º mundo. 

Barbie também criou e conduz três centros 

de treinamento profético. 

É também fundadora do Centro de 

Treinamento Breath of the Spirit o qual 

oferece uma variedade de curso em cura e 

recuperação. Ministra em igrejas, ensina e 

oferece treinamentos práticos. 

Mora no Texas, EUA.  

Barbara Wentroble – Líder visionária, 

ungida com o dom da profecia; tem 

formação em “life coach” (coach pessoal) e 

atua como tal. 

É fundadora do International Breakthrough 

Ministries (IbM) – rede apostólica que une 

liderança empresarial e liderança da igreja 

para oportunidades no Reino de Deus, com 

intuito de desenvolvimento da relação desta 

aliança com estratégias visionárias. 

Fundadora do Breakthrough Business 

Network (BBN) – instituto que tem o 

compromisso em ajudar indivíduos no 

crescimento pessoal e profissional, 

equipando-os para avançarem com força e 

paixão. 

Também é Presidente Fundadora do 

Breakthrough Business Leaders (BBL), educa, 

equipa e capacita líderes empresariais para 

cumprirem os  propósitos que Deus deu a 

cada um deles, para avançarem no reino de 

Deus na Terra. 

Robyn Vincent – Formada pela 

Universidade de Nova Orleans (University of 

New Orleans), é  Pastora, Palestrante, 

Coach Pessoal e Consultora na Global 

Spheres Center.  



CONSIDERAÇÕES DE CHUCK PIERCE

O Evento - Um dos meus maiores desejos para o Corpo de Cristo é que “ele” ouça a 

voz de Deus. Qualquer um, que tenha o desejo de aprender como “capturar” e 

expressar Revelações de Deus, deve participar desta Escola de Profetas. 

Não perca a oportunidade "de ajudar" a desbloquear o Rio de Deus que está em você, 

e veja onde o Seu Espírito pode te levar. 

Profecia é o fluxo do coração e a própria natureza de Deus. 

Quando Deus nos fala, seja pela profecia ou por algum número de significados, seu 

propósito em fazê-lo é trazer um novo nível de revelação às nossas vidas. 

A Revelação é essencial para vivermos uma vida Cristã vitoriosa. 

Nós precisamos do espírito de sabedoria e de revelação, a fim de realizar a esperança 

do chamado de Deus sobre nossas vidas. 

Nós precisamos de Deus, não somente para nos revelar qual deverá ser nosso próximo 

passo, mas, também precisamos Dele para nos revelar as ações que o inimigo tem 

estabelecido no caminho a frente, de forma que possamos andar em sabedoria. 

A mente e coração de Deus são falados na profecia e revelados pelo 
Espírito Santo  

Apocalipse 19:10 diz que o testemunho de Jesus é a profecia  

Jesus cuida da sua igreja e, por essa razão, há coisas que Ele quer comunicar à sua 

Igreja. Estes comunicados vêm através do Espírito Santo, e isto, é profecia. 

A profecia é o que Jesus está dizendo para a Igreja e, o testemunho de Jesus, que é 

profecia, não é somente uma promessa corporativa, pois Jesus diz que a Sua ovelha 

conhece a Sua voz (Jo 10:4). 

Se você for uma de Suas ovelhas, você tem a aptidão, a capacidade e o 

privilégio de ouvir a voz do Seu Pastor, a qual vem através do Espírito Santo. 

A profecia também é importante porque Deus nos diz que nós devemos desejar 

profetizar. (1 Co 14:1). 

Ele nos aconselha a não rejeitar (desprezar) a profecia (1Ts 5:20-21) e fala que a 

profecia libera a vida e o poder de Deus (Ez 37:7-10); e nos lembra que, sem a 

revelação profética, um povo perece. (Pv 29:18). 



O SENHOR DIZ: 
"Prepare-se para o RIO"  

Este é um dia em que o Rio está subindo e se elevando. Conforme este Rio do Meu 
Espírito flui, ele te forçará a deixar o lugar confortável em que você se encontra 
agora, para te impulsionar para uma nova janela de oportunidade. Você pode temer 
o Rio ou você pode escalar (subir) para a janela de oportunidade que o Rio está te 
empurrando para passar. Se você escolher confiar em Mim e avançar, Eu vou abrir
(lançar, atirar, mostrar, inaugurar, iniciar, começar, tornar disponível, público e 
possível) a janela; e você, será autorizado (habilitado, capacitado) por Mim a 
trilhar um novo caminho. 
          
Esta é a hora de ir fundo e movimentar rios que nunca vieram a tona. Eu vou agitar 
fluxos de ira (ódio, cólera), ressentimentos (rancores, mágoas) e bate-boca do seu 
passado, para que um novo rio de Glória possa agora romper e avançar. Eu irei agitar 
(incitar e provocar) terras e iniquidades onde a prosperidade da sua terra tem sido 
mantida (detida) em cativeiro por causa da ganância (cobiça, avareza) das pessoas. 
Esta é mesmo uma estação de agitar (sacudir, provocar) o seu sangue. Quando você 
perceber (detectar) a agitação dentro de você, saiba que Meu Espírito está 
pressionando para fora coisas que precisam vir à tona, então Meu "rio de cura" 
poderá fluir. 

Muitos não estão recebendo a chuva que Eu estou enviando neste momento. Para 
estes Eu digo: Vocês têm que gritar alto (clamar) por mais; porém, não tentem ter 
conhecimento de quanto podem aguentar. Nesta estação Eu estou fazendo com que 
vocês conheçam a sua própria capacidade  - e isto pode parecer a vocês como uma 
enchente, grande demais para se conter (abranger, compreender). 

Confie em Mim com este derramamento, já que Eu sei a sua verdadeira capacidade. 
Embora você tenha limitado e se desligado (desativado) da liberação do Meu Espírito 
nas estações passadas, agora é tempo para o Meu Rio se elevar em você de novo. 
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CHUCK  PIERCE 

MINISTRAÇÃO

Limites e Profecia

Toda a ordem vem através 
da VOZ daquele que cria! 

Quando a PALAVRA DE DEUS 
entra em nós, (ela vem como uma 

espada, de cima para baixo), 
e assim, ela abre o RIO em nós, 
fazendo com que este RIO flua! 

PALAVRA PROFÉTICA

Não havendo profecia, 
o povo se corrompe; 

mas o que guarda a lei, 
esse é feliz. 
(Pv 29:18).

5777  
ANO DA ESPADA DE 

DEUS ,  que signif ica 

A PALAVRA DE 
DEUS .  

"Onde não há declaração profética de uma 
revelação de redenção (ou visão) a pessoa perece. 
Sem uma palavra criando os limites da sua vida, 
você irá errar". 

É necessário entendermos que Deus estabelece 
limites (fronteiras) que podem ser sobre: 
- A terra prometida, sobre cidades. (Êx 23:31;       
1Rs 4:21; Dt3:12-17) 
- Religião (Êx 19:12, 23) 
- Outras nações (Js 13) 
- Limites metafóricos (Sl 16:6; Ez 7) 
- Limites que envolvem problemas e disputas 
 (Nm 35:26; Am 1; Mq 5:6) 
- Seus desejos e consciência da guerra interior de 
 seus limites (Jó 22). 

Então, O que é profecia? 
É falar o coração e a mente de Deus 

como revelação pelo
Espírito Santo. 

Isto acontece individualmente 
e/ou em grupo, para termos 

entendimento de como realizar e 
alcançar a Aliança Total 

do plano de Deus.  



INSTRUMENTOS  DE  PODER  

Estamos num tempo em que toda 
a Autoridade está sendo testada e está 

havendo 
muita divisão em todos os setores. 

Satanás sempre quer uma porção maior 
de nossa herança. 

A quem perdoais alguma coisa, 
também eu perdoo; porque, de 
fato, o que tenho perdoado (se 

alguma coisa tenho perdoado), por 
causa de vós o fiz na presença de 

Cristo;  
para que Satanás não alcance 

vantagem sobre nós, pois não lhe 
ignoramos os desígnios.  

(2Co 2:10-11). 

PALAVRA PROFÉTICA

Quando você  estiver em um momento de crise tome uma decisão consciente.  

Você  recebe a inspiração de Deus ou você  confia no entendimento da sua mente?  

Saiba que Deus fala e que coisas e palavras têm significados!  

As demonstrações proféticas nos ajudam a entender o mistério de Deus.  

Devemos distinguir entre a palavra descritiva e a  palavra reveladora.  

Nós devemos responder  a Deus quando Ele fala!   

CHAVE  PROFÉTICA

Deus tem um desejo que 
pode ser transmitido. 

Você precisa acreditar que 
Deus tem uma VOZ! 

Toda revelação tem uma 
ideia, um clamor e um 

resultado. O desejo de Deus 
pode alcançar a mente do 

homem.

VOCÊ VAI ME COLOCAR EM PRIMEIRO 

LUGAR? 

Muitas vezes nós falhamos no teste 
de priorizar nossa lealdade e 
fidelidade ao Senhor. 

Algumas vezes nós devemos DAR 
primeiro, antes dos nossos 
recursos serem multiplicados.  

MINISTRAÇÃO  

Base de leitura: 

Lc 14:25-33 - O serviço de Cristo 
                          exige abnegação. 

1Rs 17 - Elias prediz grande seca. 
                Corvos o sustentam. 
                Elias e a viúva de Sarepta. 

C. P.



MINISTRAÇÃO

Nesta nova estação, conforme o Senhor nos orientou, devemos voltar nossa atenção para 
o que está acontecendo com as autoridades em TODOS os segmentos e setores, não 
somente nos EUA mas também no MUNDO todo.  

Como exemplo, citamos abaixo alguns fatos Mundiais que já aconteceram no segmento 
político em relação à Mudança de Autoridade: 

- Eleições Presidenciais: nos Estados Unidos da América  
- Brexit: expressão inglesa que significa "Saída Britânica"; é utilizada para se referir à 
  Saída do Reino Unido da União Européia (EU)  
- Brasil e Coreia do Sul: sofreram impeachment presidencial (presidentes mulheres) 
- Tailândia: o Rei faleceu. 

A MUDANÇA DE 
AUTORIDADE  em todos 
os segmentos,  já  está 

acontecendo no 
mundo todo,  
inclusive na 

IGREJA.

O falecimento do teólogo C. Peter Wagner coloca a 
IGREJA em um "novo lugar", pois novas pessoas 
precisam surgir como Autoridade. 

Por ser um "novo tempo", estas novas autoridades irão 
administrar as coisas de um jeito novo e de um modo 
totalmente diferente. 

C. Peter Wagner (1930-2016) - Foi pioneiro do 
movimento apostólico moderno. 
Era reconhecido como uma autoridade proeminente 
nos campos de crescimento de igreja e batalha 
espiritual.   

MUDANÇA DE AUTORIDADE NA IGREJA 

Sabedoria e Discernimento 
na Nova Estação

BARBARA  WENTROBLE 



PALAVRA PROFÉTICA  

É Tempo de Mudança na Vida Pessoal. 
Deus está fazendo algo novo, 

pois onde estávamos (especialmente no começo do ano), 
é totalmente diferente de onde estamos no início 

desta nova estação. 
Esta é uma estação de transição onde há coisas 

Boas & Ruins. 

É tempo de muito 
excitamento e agitação.

Mas também há muitas incertezas, 
porque as coisas não estão 

funcionando como costumam 
funcionar.

Há muitas coisas novas acontecendo. Não estamos certos de como fazer as 
coisas e como operá-las, há um novo 

jeito em firmá-las.

                É tempo de muita esperança.  
Os problemas que vimos no passado 
estão mudando, estão melhorando 

 e tendem a melhorar.

Mas também há muito medo. 
Observe o que está acontecendo 

em seu país.  

B. W. 



 MINISTRAÇÃO

Nesta fase de Transição na qual estamos, estas 

mudanças todas são sentidas ao mesmo tempo. Isto

é bom, mas também é um pouco perigoso, pois este 

é um período em que Deus está "tirando" os limites. 

Deus está nos tirando da caixa. 

O QUE DEUS PODE FAZER NESTE PERÍODO? 

Deus pode nos dar novas visões para coisas 

que não eram possíveis no passado. 

Ele pode começar a nos elevar em um alto lugar, 

para poder nos dar uma nova perspectiva 

do que Ele quer fazer.  

(Porque Ele quer fazer de um jeito diferente, 

de um jeito novo).   

PALAVRA PROFÉTICA

ENTENDA A 

DIFERENÇA
:  

EM
PURRAR =  

=
 IM

PULSIONAR COM
 

FORÇA
.  

PUXAR =
   

=  FAZER M
OVER PARA 

PERTO DE SI.  

REVELAÇÃO:    

O INIMIGO NÃO QUER 
TE  "EMPURRAR" PARA 
FORA DO CAMINHO. 

ELE QUER TE  "PUXAR" 
PARA FORA DO CAMINHO. 

             O DIABO QUER    
             VOCÊ ANDANDO NO          

            CAMINHO DELE .  
  ELE  QUER VOCÊ PARA ELE!

O INIMIGO 

Este também é um tempo em que estamos 

vulneráveis, e há grande chance do inimigo 

vir para tirar vantagem dessa situação, com 

o intuito de nos tirar do caminho, que o 

Senhor tem para nós.  

Ele pode nos dizer: eu vejo a sua dúvida, 

eu vejo o seu medo, eu vejo a sua incerteza. 

E eu vou jogar com estas coisas para te 

"puxar" para fora do caminho que o 

Senhor tem para você.   

Este é um tempo de Realinhamento, 
de Reatribuições e de  

Reconhecimento da Autoridade, 
de modo que a Fé e a Graça 
começam a se levantar na 

Terra.  

B. W.  



Quando nos encontramos neste ponto de Transição, onde tudo é novo, precisamos de 

Sabedoria e Discernimento para caminharmos com Sucesso dentro da nova estação.  

Há esperança, há Glória de Deus, há um futuro que Deus quer fazer, para o qual devemos olhar 

a nossa frente. 

Mas há também a possibilidade de sermos puxados para fora do caminho, e entrarmos num 

caminho errado e numa grande confusão.  

Portanto as duas coisas que vão nos manter focados e em movimento no caminho certo e na 

direção certa são: A Sabedoria e o Discernimento.   

MINISTRAÇÃO

SABEDORIA & DISCERNIMENTO

SABEDORIA é o conhecimento do que 

é certo unido ao julgamento (decisão) 

como ação. 

Muitas das vezes, pensamos que a 

sabedoria é o conhecimento das 

coisas certas que devemos fazer.  

Porém, se sabemos o que é certo fazer, 

e não "agimos"; não andamos em 

sabedoria.  

DISCERNIMENTO - agudeza de percepção, 

perspicácia. 

É quando olhamos para duas coisas e 

ponderamos: esta é boa, a outra 

também; mas isto é o melhor para mim. 

(E você sabe que aquilo que você escolheu 

é o que Deus escolheria). Algumas vezes 

também podemos dizer: isto é ruim, aquilo 

também, mas, este é menos pior! 

O 
DISCERNIMENTO 
é mais afiado, é 
mais focado; é 
com ele que se 

caminha em 
tempos de 

Transição.  

B. W. 

PALAVRA PROFÉTICA  

Toda esta transição se torna 
algo muito pessoal. 

E, se você começar a olhar 
para sua própria vida.  

Você terá que dizer: 
É verdade! 

Estou em um novo lugar!



BARBARA WENTROBLE 

MINISTRAÇÃO

Apreciamos e estamos gratos pelo que 
Deus fez no passado. Porém, não 
podemos viver no passado.  

Toda Revelação passada, foi épica no seu 
dia! (ou seja, no dia em que a revelação 
aconteceu ela foi de grande valar).  

Só que agora Deus está abrindo o reino 
do Espírito e está revelando novas coisas 
para esta geração!  

Nos dias de hoje Deus está liberando 
revelações inéditas (se comparadas às 
proporções do passado).  

Estamos no nosso KAIROS para entrarmos 
neste Rio Profético que Deus está 
liberando nesta estação. 

Estamos como Jacó em nosso momento de 
entrarmos no Peniel com Deus. 

Foi filho do rei Davi e realmente 
começou muito bem. Construiu um 
templo, um palácio, teve grande 
sabedoria e esplendor. A rainha de 
Sabá ficou impressionada, e ele estava 
no caminho certo. 

MAS, casou-se com muitas mulheres 
pagãs as quais o levaram a se perder e 
desviar para a idolatria.  

Por causa da sua idolatria Deus disse: 
"Vou tirar o reino dos descendentes de 
Salomão e dá-lo para outro homem, 
Jeroboão. 

MAS, por causa do Amor de Deus por 
Davi, da tribo de Judá, Deus decidiu 
não fazer isto nos dias de Salomão. E 
também por amar a Jerusalém, Deus 
permitiu com que uma tribo 
permanecesse com Jeroboão, filho de 
Salomão. 

A transição de Salomão
D E B U T  S I N G L E 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A transição da Nova Geração
D E B U T  S I N G L E 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Precisamos estar aptos e sermos capazes de andar nestes preceitos.  
Na Bíblia há momentos de transição e, algumas pessoas tiveram a oportunidade de andar 

em Sabedoria e Discernimento; porém, escolheram não fazê-lo. Salomão, foi uma delas.  

Lutando como Jacó



BARBARA WENTROBLE 

MINISTRAÇÃO

D E B U T  S I N G L E 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

A Madrugada
D E B U T S I N G L E

Àquele lugar chamou Jacó Peniel, 
pois disse: Vi a Deus face a face, e a 
minha vida foi salva. (Gn 32:30). 

Simboliza que o início da esperança e novas bênçãos estão vindo! 
Ela é o símbolo da fresca Revelação a ser liberada.  

Jacó estava conectando o Céu com a Terra 
e, anos antes, ele viu a escada que fazia esta conexão.  

 Jacó nunca tinha ido a um lugar onde Deus poderia usá-lo em seus propósitos.

Lutando como Jacó

O tempo de Jacó chegou para transformação em 
sua vida, e Deus pode usá-lo. 

Deus tem o tempo certo para falar.

Um momento Kairós em sua vida, conecta céu e Terra. 

Deus quer liberar o que está no Céu para a Terra, através de você. 

Deus envia direções durante a noite, então tome nota dos seus sonhos.



PALAVRA PROFÉTICA  

Jacó se transformou em Israel. 
Israel significa Lutar com Deus. 

Jacó lutou até o dia raiar. 
Saiba que Deus sempre está no comando.   

A estação da noite acabou para você!  
Declare isto e tome posse! 

A Velha Ordem está em Luta Livre para 
Ficar Viva! 

VELHA ORDEM :   

* Recusar Línguas 

* Recusar o 
proféti

co 

* Religiosida
de. 

 

A Jovem Igreja causou problemas 
para a Velha Ordem da época.

Deus está lutando para trazer Seu 

Povo para sua verdadeira Identidade 

profética!

Sua identidade passada 
não é quem você é, não 
é o seu potencial e nem 

o seu futuro. 

Cuidado
 quan

do fa
lar: 

SIM SENHOR. 

Porque
 Ele s

abe o
 que 

está f
azend

o com você. 

Nasceu-lhe o sol, 
quando ele atravessava Peniel; 

e manquejava de uma coxa. 
(Gn 32:31)

B. W. 



Deus nos sela com o seu Espírito Santo.  

Nesta manhã, vamos orar profetizando não 

somente para cada um de nós 

individualmente, mas também, para que 

Deus nos coloque onde Ele quer, como 

indivíduos e como nação. 

Só Deus pode abrir os selos e só Ele pode 

nos marcar com seus selos.   

Deus diz: Este é o tempo da minha Glória vir 

sobre vocês! Vamos proclamar que a Glória 

de Deus está descendo para nos moldar. 

Sua Glória Deus, não pode ser colocada 

somente em uma única pessoa ou nação, 

 então, te pedimos Senhor, coloque ela na

Terra.    

ORAÇÃO E INTERCESSÃO

ANNE TATE   

Intercessão Profética

Declare:

ROMPENDO O SELO DA GLÓRIA !!!

Estou

Selo da Glória

Abra sua boca e profetize! 

Que a Glória de Deus desça sobre nós! 

Que a Glória de Deus brilhe, 

brilhe, brilhe em cada um de nós! 

Chave de honra vai abrir as portas. 

Que nosso clamor, suba mais alto! 

Nós temos fé para mais, Senhor! 

Nós quebramos o selo da escuridão.
Proclamamos a liberdade! 

Deus está dizendo: 

"Ouçam o som da minha glória 

e da minha majestade! "  

Você profetiza de acordo com a sua fé. 
É tempo de declarar 

os desejos que estão dentro de você! 
Você profetiza, prevê 

e interpreta o seu futuro. 
Ative o seu futuro.

PALAVRA PROFÉTICA



Portões representam decisões. 

Vocês estão tomando decisões. 

Nós tomamos a decisão 

pelo Senhor Deus. 

MINISTRAÇÃO

CHUCK  PIERCE   

Intercessão Profética

PROFETIZAMOS: 
" Que as Comportas se abram 

sobre nós! "

Deixem as comportas se abrirem! 

 

Seja Quem Você É !!!

Assuma Sua Nova Identidade 

em Mim!

E O SENHOR DIZ:

PROFETIZAMOS: 
" Que os Portões da inundação 

se abram sobre nós! "



GERARDO  ORTEGA   

Revelação e Aplicação 

Não faça 

como o 

Sacerdote 

Eli.

 MINISTRAÇÃO

O poder da multiplicação está na voz. E Deus é o dono da voz! 

Nós devemos pôr o Vinho Novo em odre novo, e termos a consciência de que, 

tudo o que é novo, em algum momento, se tornará velho. 

Porém saibam que, a voz do Espírito Santo nunca envelhece.  

O que geralmente acontece, é vermos pessoas que estão em um determinado 

patamar, acharem que se bastam e que não precisam mudar.  

A solução para esta questão se trata de estabelecer 

uma plataforma de formato 

constante de mudança! 

    Resista a ficar 

velho e a perder 

a capacidade de 

reter o Vinho Novo!

Profetas sem 

sabedoria não 

         e
ntendem 

          
   como aplicar 

o que profetizam. Não seja 

como os Profetas de 

Las Vegas! 

     Sem dinheiro, 

          
  sem profecia! 

Estamos em um      Processo de Crescimento         

                                  constante. A Igreja necessita de sua capacidade de ouvir, 

     ver e somente então,         

                     poder falar.   



GERARDO  ORTEGA   

Revelação e Aplicação 

MINISTRAÇÃO

Tudo é uma questão de escolha! 

Você escolhe viver por aquilo que Deus fala ou você escolhe viver à sua própria maneira.   

Se escolher viver à sua própria maneira, o resultado é somente um: ENVELHECER! 

Muitas igrejas estão da seguinte forma: 15 anos no mesmo lugar! 

Pedindo e fazendo o mesmo.  

    Você não é uma         

 planta de reciclagem! 

         
 

         
    Tem que 

         
    declarar: 

         
Eu nasci para 

         
o Vinho Novo! 

    Por que 

    estão 

    15
 anos 

   no mesmo lugar???
  

   - P
orque estão 

    velhos e estagnados!

   - P
orque não se        

 

    conectam com a     

       
        

 verdade 

       
        

     d
o        

        
 

       
        

Espírito        
   

      e
 falam  s

empre 

       
 a mesma coisa.

       
     

       
    PARE 

       
       

DE 

       
   

       
  RESISTIR 

       
       

  A 

     M
UDANÇA !!!!

VOCÊ 

ESTÁ  

RESISTINDO A 
 

MUDAR !!!!
Sempre que Deus 

te levar a 
um novo lugar, 

Ele vai te confrontar 

com algo escondido em você; 

e que você não aguenta.  

  Lembre-se: 

  A tua   casa te 
  desafia!



G.  O.   

 MINISTRAÇÃO

O que traz o espírito de Órfão: 

Orgulho - Medo - Independência - Individualidade 

Este espírito abre a porta da Religiosidade. 

Ele te impede de falar com Deus. 

Faz com que você tenha medo da reforma. 

  

Tudo o que vem
da voz da experiência,

não é de Deus.

Dinâmica de Constante Crescimento: 

O inimigo não quer que você tenha revelações. 

Se não se tem revelações não temos mudanças. 

Revelação - Confronto (com o que eu tenho). 

O processo de transformação se inicia com a revelação. 

Depois da revelação, eu começo a me transformar.  

Porém, minha imagem tem que morrer para que eu seja 

transformado na imagem de Deus (de glória em glória). 

E todos nós, com o rosto desvendado, 
contemplando, como por espelho, 

a glória do Senhor, 
somos transformados, 

de glória em glória, 
na sua própria imagem, 

como pelo Senhor, o Espírito.   
(2Co 3:18). 

A voz nos transforma. 
Por ela somos 
transformados 

de glória em glória.

PALAVRA PROFÉTICA  

A Voz que te al inha
determina

o teu futuro.

EU TENHO QUE MORRER! 

SOMENTE O ESPÍRITO DE DEUS 

REALIZA 

  A ADOÇÃO E A REGENERAÇÃO.  
 



GERARDO  ORTEGA   

 MINISTRAÇÃO

PRINCÍPIOS 

1 - Deus fez tudo pela Sua Palavra. 

Pela fé, entendemos 
que foi o universo formado 

pela palavra de Deus, 
de maneira que  o visível 
veio a existir das coisas 

que não aparecem. 
(Hb 11:3).  

A Palavra de Deus

É necessário você se alinhar com a Voz de Deus.  
Você só vai funcionar quando fizer o que Deus te diz. 
Ouça a Voz de Deus. 

2 - Deus sempre trabalha com Princípios de Revelação. 
      Certamente, o Senhor Deus não fará coisa alguma, sem primeiro revelar 
      o seu segredo aos seus servos, os profetas. (Am 3:7). 

      As coisas encobertas pertencem ao Senhor, nosso Deus, porém as reveladas
      nos pertencem, a nós e a nossos filhos, para sempre, para que cumpramos 
      todas as palavras desta lei. (Dt 29:29).

Revelação                                       Revelação  

Transformação                                        Transformação

Glória                                      Glória

E se começa 
tudo de novo! 

3 - Para que me servem as Revelações de Deus?  
     Jesus, porém, respondeu: Está escrito: Não só de pão viverá o homem, 
      mas de toda palavra que procede da boca de Deus. (Mt 4:4).   

É nossa forma de vida. (Mt 4:4). 
O plano de Deus é o plano de Deus, e eu preciso saber para poder ser                       
o que Ele quer que eu seja.
Abrir ouvidos e olhos, pois Deus quer evitar que você ENVELHEÇA.
Deus quer que você se mantenha atualizado.
Modelo Novo para a Igreja. (Estudar o Alinhamento de Peter Wagner).



GERARDO  ORTEGA   
Até cumprir-se a profecia 

a respeito dele, 
e tê-lo provado 

a palavra do Senhor. 
(Sl 105:19).

ALGUMAS CARACTERÍSTICAS NA PALAVRA DE DEUS 

1 - Se você não está recebendo palavras Novas, sua fé está velha. 

      Você precisa de nova revelação porque a palavra nova gera fé. 

2 - A palavra tem seu tempo. 

      É preciso entender o tempo para não ficar frustrado. 

3 - A palavra irá te testar. (Sl 105:19) 

      Deus está criando em você um caráter. 

4 - A palavra sempre tem um propósito. 

      A palavra vem com um trabalho em si mesmo. 

      Dar a mensagem à pessoa correta.

Precisamos do Espírito 
de 

Sabedoria 
para 

podermos ser proféticos!

Deus fa
la sobre uma 

possibilid
ade. 

Uma 

palavra 

de 

redenç
ão 

para 

mudar tu
do. 

  

Esqueça
 o passado. 

Cada palavra 
profética 
gera um processo.

A Palavra de Deus



G.  O.   

Quando eu era menino, 
falava como menino, 
sentia como menino, 

pensava como menino; 
quando cheguei a ser homem, 

desisti das coisas próprias de menino. 
(1 Co 13:11).

 Revelação  
          Relacional  

  
   
     Confrontação 

    Transformadora

      Nova Glória 

        de 
  Posicionamento 

PALAVRA PROFÉTICA  

Se você 
está lutando 
sempre com 

os mesmos inimigos, 
você está no mesmo LUGAR !



G.  O.   

A VOZ DE DEUS,  
A ORIGEM DE 

TUDO.

R 
E 
V 
E 
L 
A 
Ç 
Ã 
O

 Espírito de Sabedoria 
&  

Correta Aplicação

I N
 T E 

R P R E 
T A

 Ç
 Ã

 O

ALINHAMENTO
& 

OBEDIÊNCIA

A 
P 
L 
I 
C 
A 
Ç 
Ã 
O

A Voz de Deus é que te leva à Confrontação e à Reforma. 

Se você estiver com a cabeça no passado, 
não poderá ir para a nova Glória. 

Deus te leva a se Realinhar. 

PALAVRA PROFÉTICA  

Deus está te levando a se realinhar. 
Tome a sua decisão, e se alinhe. 
Com isso, você vai se RENOVAR !



Tenha em mente que, 

se você entrar no fluxo da 
sua vida com Deus, 

se você seguir no caminho 
que Ele te mostrar e, 

se você confiar; 
nada poderá te parar. 

Eu quero que você ouça Deus, 
 

porque Ele está falando com você agora! 
Ele está abrindo espaço e  está dando lugar, 

para você despertar para a vida!

PALAVRA PROFÉTICA  

Comece a 
liberar palavras. 

O poder criativo 
de Deus está lincado 

com milagres. 

Declare: 
Nada irá me separar 

do 
Espírito de Deus.  

Você é uma Palavra 
em Processo
ROBYN  VINCENT  



Uma nova identidade está surgindo e veremos o que 
Deus vê.                                    

Estamos entrando em um novo nível de Revelação 
do Espírito Santo,  e seremos confrontados com o que     

                    há de mais profundo em nós!            

PALAVRA PROFÉTICA  Seja Moldado 
para ter acesso
ao Reino 
celestial

BARBIE  BREATHITT   

Quando se é moldado à imagem celestial, se recebe acesso ao Reino celestial.  
Precisamos portanto entender que tudo na vida muda, menos Deus. Ele não muda e nunca 
mudará pois Ele é imutável.  
O mundo hoje está mudando. A cada dia há mais e mais mudanças em todos os âmbitos; sendo 
assim, Deus está levando a Sua Igreja a trilhar um Novo caminho. 
Agora é a hora de falar com o mundo de uma forma diferente, por isso é necessário mudar a 
administração.  Muitas mudanças acontecerão no decorrer do fluxo deste RIO. 
Surgirão novos nomes e novas identidades porque há uma transição tomando lugar.

COMECE 

A 

PROFETIZAR

P a r a  p r o f e t i z a r  é  p r e c i s o :  

*  T e r  o  d o m  d a  f é .  

*  A u m e n t a r  c a d a  v e z  m a i s  

o  n í v e l  d a  s u a  f é .  

A profecia nos confronta e nos leva a um nível 
mais alto do que aquele que estamos no 
momento. 
Nós somos filhos de Deus e precisamos saber os 
mistérios de Deus. 
Deus está levando a Sua Igreja para novas 
dimensões relacionadas ao 
mundo espiritual. Em cada uma destas 
dimensões existem autoridades e se não 
soubermos lidar com isso a nossa experiência 
se torna muito "pesada". 

D e u s  -  F i l h o  -  E s p í r i t o  S a n t o  -  Nó s  

Q u a n d o  n o s  m o v e m o s  n a  G ló r i a  

g a n h a m o s  d o n s .  

J e s u s  só  f e z  m i l a g r e s  d e p o i s  q u e  a  

G ló r i a  v e i o  a t é  E l e .  

 MINISTRAÇÃO



Devemos prestar atenção na forma 
como Deus                                                  

fala conosco. 
Precisamos estar no lugar certo e 

na hora certa. 

PALAVRA PROFÉTICA  Reverta o Curso 
e Triunfe 

ROBERT  HEIDLER  

Entramos no mês judaico de ADAR.  
Este é o mês onde o curso de nossa vida será revertido para podermos triunfar. 
Biblicamente,  cada mês do calendário judaico significa uma nova estação profética. 
Ao entendermos o mês no qual nos encontramos, somos capacitados a andar com o Espírito 
Santo e a prosperar. 

A  R a i n h a  E s t e r  

Ester era uma jovem garota judia, órfã e 
exilada, que cresceu com seu primo 

Mordecai, o qual trabalhava no palácio do 
Rei. 

Porém, Deus tinha um plano para a vida de 
Ester e seu destino era se tornar Rainha da 
maior nação da Terra e salvar o povo judeu 

da destruição. 
Eu não penso que Ester tivesse ideia de qual 
era o plano de Deus mas, eu penso, que Deus 

deu a ela algumas pistas. 
Para Ester havia um processo envolvido. 

Deus tinha preparado o caminho para ela 
mas, se ela não tomasse cuidado, poderia 

perder o seu destino! 
Ester precisou entrar em um Processo de 

submissão. Ela teve que se humilhar e fazer 
coisas que não queria fazer.    

Porém, no final deste processo ela alcançou 
a COROAÇÃO e esta, foi a esperança que se 

tornou realidade!  

 MINISTRAÇÃO

A l g u n s  d e  v o c ê s  e s t ã o  

p a s s a n d o  p o r  e s t e  p r o c e s s o .

E s t o u  f a l a n d o  c o m  a q u e l e s  d e  

v o c ê s  q u e  c o m  o  b o m  s e n s o ,  j á  

p e r c e b e r a m  e  d e t e c t a r a m  q u e  

t i v e r a m  u m  c h a m a d o  d e  D e u s ,  

m a s  q u e  n u n c a  s o u b e r a m  c o m o  

c h e g a r  l á !  

A g o r a ,  D e u s  q u e r  q u e  v o c ê  

s a i b a !  

P o i s  h a v e r á  o  t e m p o  p a r a  a  

s u a  c o r o a ç ã o !  

P o r é m ,  v o c ê ,  c o m o  E s t e r ,  d e v e  

s e  s u b m e t e r  a  D e u s .  

A n d e  c o m  E l e  e  s e j a  p a c i e n t e !  

E  p e r m i t a  q u e  E l e  a b r a  a  

p o r t a  d o  s e u  d e s t i n o !  



Profecia :   
"As chaves das Américas"

Durante uma das ministrações Deus falou através do profeta Gerardo Ortega sobre o 
ministério de Chuck: 

"Por Chuck ser um profeta e apóstolo que se preocupa com a 'nova geração', o Senhor 
entregará a ele as chaves "espirituais" da América Central e da América do Sul. Sendo 
assim, o Senhor o nomeia 'o pai dos profetas da atualidade' por estar sempre absorto e 
atento às questões sobre a 'nova geração'.  

Ato profético: Foi colocado no pescoço de Chuck um colar com as chaves 'simbólicas' das 
Américas.  

Nota de Tradução: 
O ministério de Chuck Pierce é global, 
porém a sede do Glory of Zion International 
está estabelecida nos Estados Unidos da 
América. Entende-se com esta profecia, 
que Chuck já possui a chave da América do 
Norte e que Deus está ampliando os seus 
limites. 

Países da América do Norte: 
Estados Unidos, Canadá e México. 
Além de territórios de domínios europeus, 
como a Groelândia (pertencente ao 
Reino da Dinamarca, com representação 
no parlamento) e Bermudas (dependência 
britânica). 

Países da América Central: 
Belize, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, 
Honduras, Nicarágua e Panamá. 

Países da América do Sul: 
Argentina, Bolívia, BRASIL, Chile, Colômbia, 
Equador, Guiana, Guiana Francesa, 
Paraguai, Peru, Suriname, Uruguai e 
Venezuela.



Todos os participantes on-line de eventos ao vivo organizados pelo Global Spheres Center 
recebem uma correspondência de agradecimento pela participação. 

Recebi em 21 de março de 2017, uma carta do Glory of Zion International Ministries contendo 
Considerações de Chuck e agradecimento pela minha participação on-line ao vivo, no evento 
Escola de Profetas. Também recebi um singelo presente: 
Um marcador de livro com os dizeres: "Deixe o Rio Fluir !" 

Cláudia Z C 
Faria

Sou muito grato a vocês que escolheram se juntar a nós em nossa Escola de Profetas 
2017. 
Conforme compartilhei durante nosso tempo juntos, Profecia é o fluxo do coração e a 
própria natureza de Deus. 
Reconhecendo que nós devemos ter o espírito de sabedoria e revelação destravado em 
nós, a fim de alcançarmos e realizarmos a esperança do chamado de Deus para nossas 
vidas; eu soube que era necessário promover o encontro:  
Let the River Flow! (Deixe o Rio Fluir). 

Com um excepcional grupo de ministros neste evento profético, este intenso final de 
semana liberou um rio profético de revelação, ensinamento e ativação; para trazer 
até nós um novo nível de audição e expressão da voz do Senhor. 
A cada dia do evento, incrível alegria e ação de graças foram liberados até chegarmos 
no último dia que foi a Celebração das Primícias do início do mês judaico de Adar. Cada 
uma das ministrações nos trouxe ânimo e vida no Rio de Deus e fez com que o Espírito de 
Deus transbordasse para fora dos limites (físicos) do Global Spheres Center.  

Baseado em tudo o que Deus nos ofertou neste evento, eu também amo ofertar na vida 
daqueles que estão alinhados com este ministério. Nós fizemos um presente especial que 
segue junto com esta carta: o marcador de livros: Let the River Flow! 
Quando usá-lo lembre-se que um Fluir de Revelação foi ativado em você. 

Nós estamos declarando que você está despertando para a vida no Rio de Deus! 
Permita que a alegria do Senhor rompa a frente, e deixe que a sua boca se encha 
de riso a cada triunfo que você tiver sobre cada palavra falsa que tentarem 
levantar contra você! 

Agradecimentos

CARTA DE CHUCK PIERCE



D E I X E   O   R I O   F L U I R    !

L E T   T H E   R I V E R   F L O W   !

Então, a nossa 
boca se encheu de riso, e a 

nossa língua, de júbilo; 
então, entre as nações se dizia: 

Grandes coisas o Senhor 
tem feito por eles. 

 
Salmos 126 : 2 


